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Bonjour je suis natif de St-Bernard de Lacolle et je suis

revenu depuis 12 ans aimant tant mon petit coin natal

et comme tout le monde ici je ne veut pas d’éolienne dans

ma cours ou dans mon champ de vision.

Premièrement : il y a aucun projet éolien qui est rentable

et ce sont nous contribuables qui paye pour leurs déficits

notre compte d’hydro est augmenté de 25% a cause de

leurs projets déficitaires.

Deuxièmement : j’adore la nature et les paysages

splendides qu’on a ici des éoliennes gâcherait tout ca avec

leurs grosses palles qui tournent devant nous.

Troisièmement: je suis très déçu du projet éolien près de

ma résidence. j’espère que le BAPE et les spécialistes

comprendront l’injustice et les peurs que nous vivons. Moi



qui croyais être revenu dans mon petit coin de paradis: je

pense aux bruits et aux danger pour ma santé.

Quatrièmement: Je vois l’avenir peu prometteur car si je

décide de vendre ma maison il est prouvé que j’aurai une

perte de 24 à 43% pas croyable.
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